

Señalan obispos: “No somos mediadores políticos” x9

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- El obispo de Linares, monseñor Carlos Camus, dijo en esta ciudad ayer, al participar en un foro-panel sobre “El plebiscito y los medios de comunicación”, organizado por el Colegio de Periodistas a nivel regional, que los obispos no se han comprometido a asumir como “mediadores políticos” en la actual situación del país.

El prelado agregó que el papel que pudiera jugar la Iglesia no es el de una “mediación política entre dos partidos o dos grupos”.

Enfatizó que la Iglesia lo que ofrece es un espacio “donde se pueda conversar en un sentido franco, en un ambiente cristiano, con buena fe, sin opiniones torcidas, donde la gente tiene ganas de hablar como cristiano, y pueda conversar”.

Precisó que la idea de la Conferencia Episcopal es “facilitar un lugar donde se pueda conversar con objetividad, con serenidad y con un espíritu constructivo”.

Reiteró que es necesario que se modifique la actual Constitución y que una salida racional es llamar a elecciones libres. Llamó, por tanto, a inscribirse a los chilenos y en particular a los católicos.